



4 Pièces

141 m²

Réf. 82353309

1 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Bienvenue dans votre maison contemporaine de rêve située dans un domaine prestigieux! Avec trois chambres spacieuses et trois salles de bains luxueuses, cette maison est l'incarnation du confort et de la modernité. En entrant dans la maison, vous serez immédiatement impressionné par la vue imprenable qui vous accueille. La zone de vie à aire ouverte est conçue pour profiter au maximum de cette vue à couper le souffle, avec de grandes fenêtres et des portes coulissantes qui mènent à une belle terrasse. La cuisine est élégante et moderne, avec des appareils haut de gamme et beaucoup d'espace de ...

Welcome to your dream contemporary house situated in a prestigious gated domaine. With three spacious bedrooms and three luxurious bathrooms, this home is the epitome of comfort and modernity. As you enter the house, you'll be immediately impressed by stunning view that greets you. The open-plan living area is designed to make the most of this breathtaking vista with large sliding windows leading to the spacious terrace. The kitchen is sleek and modern, high-end appliances. With three spacious bedrooms and three luxurious bathrooms, this home is the epitome of comfort and modernity. As you enter ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

